

denne gewohnt, sich auf dem Pausenhof auszutoben. Deswegen hatte die Schule am Projekt „Roller Kids“ teilgenommen, das neben der Bewegungsförderung der Kinder auch die Verkehrserziehung zum Ziel hat. Im nächsten Schuljahr können sie unbeschwert über den Schulhof flitzen. (Foto: Hessisches Kultusministerium)



2

PRIVAT



VON
LISA MARIE
CHRIST

lisa.christ@vrm.de

2 Der Lions Club Wiesbaden-Kochbrunnen hat einen neuen Präsidenten. **Hoiko de Pay** (rechts im Foto), seit dem 1. Juli im Amt, folgt damit auf die frühere Präsidentin **Johanna Sandra Meyer** (links), die im Rotationsprinzip als Past President weiterhin dem Vorstand angehört. Eine seiner ersten Amtshandlungen wird der Flohmarkt des Clubs am heutigen Samstag in den Theaterkolonnaden sein, der im Frühjahr wegen der Corona-Pandemie ausfallen musste. (Foto: Reginald J.P. Dumont du Voitel)



4

3 Ein Mann, 23 Hospize, insgesamt 801,1 Kilometer: Drei Wochen lang ist **Gunter Lutzi** unterwegs, um möglichst viele Hospize in Hessen zu besuchen. In jedem Hospiz verbringt der Ehrenamtliche eine Nacht. So auch im Kinderhospiz Bärenherz und im Hospiz Advena in Erbenheim. **Lothar Lorenz**, Vorstandsvorsitzender der